

Notre voyage SEV à Montagnac.

En collaboration avec LSR La Ciotat et grâce au programme concocté par notre amie, Martine MARCHETTI, nous avons passé un très agréable séjour au centre VVF de Montagnac.

Le programme des visites proposées était très judicieux et très intéressant ; nous avons pu visiter Pézenas, l'ancienne manufacture royale de draps Villeneuve, les neuf écluses de Fonsérannes sur le Canal du Midi, l'Abbaye de Valmagne, Lodève et nous avons été particulièrement enchantés par le village de Saint- Guilhem- le- Désert et par le jardin Saint-Adrien Servian. Ces visites se sont déroulées dans la bonne humeur, dans la convivialité et la solidarité.

Notre guide, Caroline, très férue d'art médiéval, nous a entraînés dans l'histoire de cette région. Grâce à cette guide pleine d'attentions et de gentillesse qui a su nous captiver par son savoir, son vécu, son attention, nous avons réussi à mémoriser un vocabulaire spécifique (malgré notre « grand âge », nous savons maintenant ce qu'est un maset, un château Pinardier, une ripisylve...A vos dictionnaires, on attend vos réponses !!!).

En ce qui concerne l'équipe du centre VVF, il n'y a rien à redire : très bon accueil par un personnel jeune, souriant, très attentif à notre bien-être, dynamique et ceci dans un hébergement très agréable ; quant aux repas, tous les plats étaient très bien préparés, variés et copieux et, ceci, du premier au dernier jour.

Nous tenons à remercier notre chauffeur, Philippe, qui a su nous conduire à travers la région en douceur et dans la bonne humeur.

Nous avons eu le plaisir de partager ce séjour avec les adhérents de La Ciotat dans une ambiance chaleureuse et bon enfant, valeurs sûres de LSR .On les retrouvera peut-être lors d'un prochain voyage !

On remercie Martine, Caroline, Philippe et tout le personnel qui nous ont accompagnés pendant ce séjour.

Nous programmons un voyage SEV pour l'année prochaine et nous espérons que notre aventure vous donnera envie d'y participer.

A bientôt...